
 

 
 

 

 

22. Oktober 2019 

BARCLAYS BANK PLC 

(errichtet mit beschränkter Haftung in England und Wales) 

NACHTRAG 

GEMÄß § 16 ABS. 1 WERTPAPIERPROSPEKTGESETZ ALTE FASSUNG ("WPPG a.F.") 

ZU DEN FOLGENDEN BASISPROSPEKTEN: 

(DIE "BASISPROSPEKTE"): 

RSSP BASISPROSPEKT A VOM 22. MAI 2019 IN DER DURCH DEN VORHERIGEN  

NACHTRAG VOM 2. SEPTEMBER 2019 GEÄNDERTEN FASSUNG 

 (DER "RSSP BASISPROSPEKT A") 

FÜR 

AKTIEN- UND AKTIENINDEXBEZOGENE WERTPAPIERE (DIE "RSSP WERTPAPIERE") 

(ZWEITER NACHTRAG) 

BASISPROSPEKT PROSPER A VOM 5. JUNI 2019 IN DER DURCH DEN VORHERIGEN  

NACHTRAG VOM 2. SEPTEMBER 2019 GEÄNDERTEN FASSUNG 

(DER "BASISPROSPEKT PROSPER A") 

FÜR 

WERTPAPIERE, DIE AN EIN FIKTIVES PORTFOLIO GEKOPPELT SIND 

(DIE "PROSPER A WERTPAPIERE") 

(ZWEITER NACHTRAG) 

(DIE RSSP WERTPAPIERE UND DIE PROSPER A WERTPAPIERE, DIE "WERTPAPIERE") 
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Anleger, die vor der Veröffentlichung dieses Nachtrags eine auf den Erwerb oder die Zeichnung von 
Wertpapieren, die unter Endgültigen Bedingungen zu den Basisprospekten begeben wurden, gerichtete 
Willenserklärung abgegeben haben, haben das Recht, diese gemäß § 16 Abs. 3 WpPG a.F. innerhalb einer 
Frist von zwei Werktagen nach Veröffentlichung des Nachtrags zu widerrufen, sofern der neue Umstand 
oder die Unrichtigkeit gemäß § 16 Abs. 1 WpPG a.F. vor dem endgültigen Schluss des öffentlichen 
Angebots und vor der Lieferung der Wertpapiere eingetreten ist. 

Die Basisprospekte wurden vor dem 21. Juli 2019 gebilligt und unterliegen gemäß § 28 Abs. 1 WpPG 
(aktuelle Fassung) weiterhin dem WpPG in der bis zum 20. Juli 2019 geltenden Fassung, auf die in dem 
vorstehenden Absatz Bezug genommen wird.  

Der Widerruf (der nicht begründet werden muss) ist in Textform gegenüber derjenigen Stelle zu erklären, 
gegenüber der der jeweilige Anleger seine auf den Erwerb oder die Zeichnung der Wertpapiere gerichtete 
Willenserklärung abgegeben hat. Falls Barclays Bank PLC die Gegenpartei des Erwerbsgeschäfts war, ist 
der Widerruf an Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, Vereinigtes Königreich, zu 
richten. Für die Wahrung der Widerrufsfrist ist die rechtzeitige Abgabe der Erklärung ausreichend. 

Während der Gültigkeitsdauer der Basisprospekte sowie solange im Zusammenhang mit den Basisprospekten 
begebene Wertpapiere an einer Börse notiert sind oder öffentlich angeboten werden, werden Kopien dieses 
Nachtrags und der Basisprospekte in der Fassung eventueller Nachträge, auf Anfrage zur kostenlosen Ausgabe 
bei Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, Vereinigtes Königreich, und auf der Internetseite 
der Emittentin https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses 
bereitgehalten. 

  

https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses
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Der nachtragsbegründende Umstand für die Aktualisierung der Basisprospekte ist:  

Die Bekanntmachung von Änderungen im Vorstand der Barclays Bank PLC (die "Emittentin"), wie am 
27. September 2019 (der Zeitpunkt des nachtragsrelevanten Umstands) bei der US Securities and Exchange 
Commission ("SEC") mittels Form 6-K eingereicht.  
 
Im Zuge des Nachtrags wird im Abschnitt "Die Bank, die Bankengruppe und die Gruppe" die Umfirmierung 
der Barclays Services Limited in die Barclays Execution Services Limited reflektiert. 
 
Die folgenden Abschnitte der Basisprospekte sind von den Änderungen betroffen: 

I.  In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN" in dem 
Unterabschnitt "Die Bank, die Bankengruppe und die Gruppe" der dritte Absatz beginnend mit dem Satz "Bei 
der Gruppe handelt es sich um eine transatlantische Verbraucher- und Großkundenbank…" durch den folgenden 
Absatz ersetzt: 

"Bei der Gruppe handelt es sich um eine transatlantische Verbraucher- und Großkundenbank mit globaler 
Ausrichtung, die Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Privatkunden, Unternehmenskunden und 
Investmentbanking, Kreditkarten und Vermögensverwaltung anbietet und in den zwei Heimatmärkten, 
Vereinigtes Königreich und den USA verankert ist. Die Gruppe besteht aus zwei klar voneinander abgegrenzten 
Geschäftsbereichen: die Barclays UK Division und die Barclays International Division. Diese sind im 
Wesentlichen in zwei Bankentochtergesellschaften angesiedelt, wobei Barclays UK innerhalb der Barclays Bank 
UK PLC und Barclays International innerhalb der Bank aufgehängt ist, die neben der Barclays Execution Services 
Limited tätig, jedoch entsprechend der Anforderungen der Ring-fencing-Gesetze unabhängig voneinander sind. 
Barclays Execution Services Limited steigert die Effizienz durch die Lieferung betrieblicher und technischer 
Dienstleistungen innerhalb der Gruppe." 

II.  In den Basisprospekten wird in dem Abschnitt "INFORMATIONEN ÜBER DIE EMITTENTIN" der 
Unterabschnitt "Directors" wie folgt ersetzt: 

Directors 

Im Folgenden werden alle Directors der Bank, jeweils mit Geschäftsanschrift in 1 Churchill Place, London E14 

5HP, Vereinigtes Königreich, ihre jeweilige Position innerhalb der Bank sowie ggf. die wichtigsten von ihnen 

außerhalb der Bank ausgeübten Tätigkeiten, soweit diese für die Bank von Bedeutung sind, aufgeführt1: 

  

                                                           
1 Am 26. September 2019 gab die Bank bekannt, dass Mohamed A. El-Erian am 1. Januar 2020 in den Vorstand der Bank (Board of Directors) eintreten wird. 



 

 5  
 
 

 

Name Funktion(en) 
innerhalb der Bank 

Wichtigste Tätigkeiten außerhalb der Bank 

Nigel Higgins Non-Executive Director 
und Chairman 

Barclays PLC (Group Chairman und Non-
Executive Director); Sadler's Wells 
(Chairman); Tetra Laval International S.A. 
(Non-Executive Director) 

James Staley Executive Director und 
Chief Executive Officer  

Barclays PLC (Executive Director und Group 
Chief Executive Officer); Institute of 
International Finance, Inc. 
(Vorstandsmitglied); Bank Policy Institute 
(Vorstandsmitglied) 

Tushar Morzaria Executive Director Barclays PLC (Executive Director und Group 
Finance Director); Main Committee of the 
100 Group (Mitglied); Sterling Risk Free 
References Rates Working Group 
(Vorsitzender) 

Michael Ashley Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Barclays Capital Securities Limited (Non-
Executive Director); International Ethics 
Standards Board for Accountants (Mitglied); 
Institute of Chartered Accountants in England 
& Wales' Ethics Standards Committee 
(Mitglied); Charity Commission (Mitglied); 
Cabinet Office Board (Mitglied) 

Tim Breedon Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director);  
Barclays Capital Securities Ltd (Non-
Executive Director); Apax Group Alpha 
Limited (Chairman) 

Mary Anne Citrino Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Ahold Delhaize N.V. (Non-Executive 
Director); Alcoa Corporation (Non-Executive 
Director); HP Inc (Non-Executive Director); 
The Blackstone Group L.P. (Senior Advisor) 

Dawn Fitzpatrick Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Soros Fund Management LLC (Chief 
Investment Officer); New York Federal 
Reserve’s Investor Advisory Committee on 
Financial Markets (Mitglied); Advisory Board 
and Investment Committee of the Open 
Society Foundations’ Economic Justice 
Program (Mitglied) 

Mary Francis Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Ensco plc (Non-Executive Director); The 
Institute of Business Ethics (Advisory Panel 
Mitglied); U.K. Takeover Appeal Board 
(Mitglied) 

Matthew Lester Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Capita plc (Non-Executive Director); Man 
Group plc (Non-Executive Director) 

Diane Schueneman Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); 
Barclays US LLC (Non-Executive Director); 
Barclays Execution Services Limited 
(Vorsitzender) 
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The following non-binding English language translation of parts of the foregoing German language 
content of the supplement dated 22 October 2019 to the RSSP Base Prospectus A dated 22 May 2019 
and Base Prospectus Prosper A dated 5 June 2019 (the "Base Prospectuses") is not a supplement in 
accordance with Section 16(1) of the German Securities Prospectus Act old version 
(Wertpapierprospektgesetz alte Fassung) and was not approved by the German Federal Financial 
Supervisory Authority (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht). 

Die nachfolgende unverbindliche englischsprachige Übersetzung von Teilen des vorstehenden deutsch-
sprachigen Inhalts des Nachtrags vom 22. Oktober 2019 zum RSSP Basisprospekt A vom 22. Mai 2019 
und Basisprospekt Prosper A vom 5. Juni 2019 (die "Basisprospekte") stellt keinen Nachtrag gemäß 
§ 16 Abs. 1 Wertpapierprospektgesetz alte Fassung dar und wurde nicht von der Bundesanstalt für 
Finanzdienstleistungsaufsicht gebilligt. 
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22 October 2019 

BARCLAYS BANK PLC 

(Incorporated with limited liability in England and Wales) 

SUPPLEMENT 

PURSUANT TO § 16 PARA. 1 GERMAN SECURITIES PROSPECTUS ACT OLD VERSION 
("WPPG OLDVERSION") 

TO THE FOLLOWING BASE PROSPECTUSES 

(THE "BASE PROSPECTUSES"): 

RSSP BASE PROSPECTUS A DATED 22 MAY 2019 AS SUPPLEMENTED BY 

PREVIOUS SUPPLEMENT DATED 2 SEPTEMBER 2019 

(THE "RSSP BASE PROSPECTUS A") 

RELATING TO 

EQUITY LINKED SECURITIES (THE "RSSP SECURITIES") 

(SECOND SUPPLEMENT) 

BASE PROSPECTUS PROSPER A DATED 5 JUNE 2019 AS SUPPLEMENTED BY  

PREVIOUS SUPPLEMENT DATED 2 SEPTEMBER 2019 

(THE "BASE PROSPECTUS PROSPER A") 

RELATING TO 

NOTIONAL PORTFOLIO LINKED SECURITIES 

(THE "PROSPER A SECURITIES") 

(SECOND SUPPLEMENT) 

(THE RSSP SECURITIES AND THE PROSPER A SECURITIES, THE "SECURITIES") 
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If, before this Supplement is published, investors have already agreed to purchase or subscribe for 
Securities issued under the Final Terms to the Base Prospectuses, such investors shall have the 
right to withdraw their declaration of purchase or subscription in accordance with Section 
16(3) WpPG old version within a period of two working days from the date of publication of this 
Supplement, provided that the new factor, mistake or inaccuracy referred to in Section 
16(1) WpPG old version arose before the final closing of the offer to the public and the delivery of 
the securities. 

The Base Prospectuses were approved before 21 July 2019 and are governed by the WpPG in its 
version valid until 20 July 2019 pursuant to Section 28(1) WpPG (current version), to which 
reference is made in the preceding paragraph.  

The withdrawal (for which no reasons need to be given) must be declared by written notice to that 
entity to which the relevant investor addressed the declaration of purchase or subscription. Timely 
dispatch of notice is sufficient to comply with the notice period. 

During the validity of the Base Prospectuses and as long as any Securities issued in connection with the 
Base Prospectuses are listed on any stock exchange or offered to the public, copies of this Supplement 
and of the Base Prospectuses, as supplemented, will be available free of charge upon request from 
Barclays Bank PLC, 1 Churchill Place, London, E14 5HP, United Kingdom, and on the website of the 
Issuer https://www.home.barclays/prospectuses-and-documentation/structured-securities/prospectuses. 
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The circumstances giving rise to this Supplement is: 

The announcement of a management change of Barclays Bank PLC as filed with the SEC on Form 6-K 
on 27 September 2019 (time of circumstance giving rise to this Supplement).  

In the course of this supplement, the name change of Barclays Services Limited to Barclays Execution 
Services Limited has also been reflected in the section "The Bank, the Bank Group and the Group".  

The following sections of the Base Prospectuses are effected by the changes: 

I. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section 
"INFORMATION RELATING TO THE ISSUER" in the subsection "The Bank, the Bank Group 
and the Group" the third paragraph starting with "The Group is a transatlantic consumer and wholesale 
bank…" will be replaced by the following:  

"The Group is a transatlantic consumer and wholesale bank with global reach offering products and 
services across personal, corporate and investment banking, credit cards and wealth management an-
chored in the Group's two home markets of the UK and the US. The Group is organised into two clearly 
defined business divisions – Barclays UK division and Barclays International division. These are primar-
ily housed in two banking subsidiaries – Barclays UK sits within Barclays Bank UK PLC and Barclays 
International sits within the Bank – which operate alongside Barclays Execution Services Limited but, 
in accordance with the requirements of ring-fencing legislation, independently from one another. Bar-
clays Execution Services Limited drives efficiencies in delivering operational and technology services 
across the Group.  

 

II. In the non-binding English language translation of the Base Prospectuses in the section 
"INFORMATION RELATING TO THE ISSUER" the subsection "Directors" will be replaced by 
the following:  

Directors 

The Directors of the Bank, each of whose business address is 1 Churchill Place, London E14 5HP, United 
Kingdom, their functions in relation to the Bank and their principal outside activities (if any) of signifi-
cance to the Bank are as follows:1  

                                                           
1 On 26 September 2019, the Bank announced that Mohamed A. El-Erian will join the Bank’s Board of Directors on 1 January 2020. 
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Name Function(s) within the 
Bank 

Principal outside activities 

Nigel Higgins Non-Executive Director 
and Chairman 

Barclays PLC (Group Chairman and Non-Exec-
utive Director); Sadler's Wells (Chairman); 
Tetra Laval International S.A. (Non-Executive 
Director) 

James Staley Executive Director and 
Chief Executive Officer  

Barclays PLC (Executive Director and Group 
Chief Executive Officer); Institute of Interna-
tional Finance (Board Member); Bank Policy 
Institute (Board Member) 

Tushar Morzaria Executive Director Barclays PLC (Executive Director and Group 
Finance Director); Main Committee of the 100 
Group (Member); Sterling Risk Free References 
Rates Working Group (Chair) 

Michael Ashley Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Bar-
clays Capital Securities Limited (Non-Execu-
tive Director); International Ethics Standards 
Board for Accountants (Member); Institute of 
Chartered Accountants in England & Wales' 
Ethics Standards Committee (Member); Charity 
Commission (Member); Cabinet Office Board 
(Member) 

Tim Breedon  Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Bar-
clays Capital Securities Ltd (Non-Executive Di-
rector); Apax Group Alpha Limited (Chairman) 

Mary Anne Citrino Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Ahold 
Delhaize N.V. (Non-Executive Director); Alcoa 
Corporation (Non-Executive Director); HP Inc 
(Non-Executive Director); The Blackstone 
Group L.P. (Senior Advisor) 

Dawn Fitzpatrick  Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Soros 
Fund Management LLC (Chief Investment Of-
ficer); New York Federal Reserve’s Investor 
Advisory Committee on Financial Markets 
(Member); Advisory Board and Investment 
Committee of the Open Society Foundations’ 
Economic Justice Program (Member) 

Mary Francis Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Ensco 
plc (Non-Executive Director); The Institute of 
Business Ethics (Advisory Panel Member); 
U.K. Takeover Appeal Board (Member) 

Matthew Lester Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Capita 
plc (Non-Executive Director); Man Group plc 
(Non-Executive Director) 

Diane Schueneman Non-Executive Director Barclays PLC (Non-Executive Director); Bar-
clays US LLC (Non-Executive Director); Bar-
clays Execution Services Limited (Chair) 
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